

Junio y el día del padre



Mara Venegas Weisse
Filósofa. Orientadora
Cronista
Magister en Ed.
Universidad Mayor

Queridos Lectores/as: Llegó en mes de junio, y así como mayo está dedicado a las mamás -junio está dedicado a los papás- Por supuesto, no vamos a hablar de los papitos corazón. Sabemos que hay padres que no quieren serlo. Hay otros que son acogedores, como San José con su hijo adoptivo Jesús. Hay padres que son dadivosos como Leonardo Farkas. Hay padres que son bellos como el de Stefano Tsitsipas -tenista griego talentoso- su padre lo reta en plena cancha cuando se equivoca. Pero es lindo de todas formas.

Ahora ya no es algo raro ver a padres que toman labores caseras, les es común cocinar, el fregado de vajilla, cambiar pañales, ir a buscar o a dejar -a sus hijos al colegio o a los deportes-.

Lo más actual, parece ser -lo que cuesta recibir órdenes de una jefa "mujer". Tener de compañera a una, en la construcción o en la mina, o en las fuerzas armadas-todavía no se hacen a la idea.

Otro aspecto, es que al enseñarles a los varones que deben ser los proveedores del hogar, choca con el hecho que la esposa gane más dinero o tenga un puesto de mayor estatus que él. Especialmente cuando el hombre queda sin trabajo y tiene que asumir las tareas del hogar -piensa que su esposa vale más que él, en el mercado laboral-.

Si hablamos de sexualidad, ahí se pone más complicado. Me decía un joven padre que ahora se siente

inhibido en este terreno, ya que su mujer le lleva la delantera en el tema. Por otra parte, las mujeres que han logrado un "empoderamiento"-sienten una especie de venganza de género, que las lleva al lado vengativo. No digo que todas piensen eso, pero basta ir hoy día a una reunión de féminas y se habla el tema. Incluso a una-que es de la tercera edad la compadecen- Yo les digo: ¡Oigan nuestra generación y la anterior a mí, dimos la lucha para que ustedes se muevan libremente en todos los espacios de la sociedad!

Volvamos a los padres. Hay padres como de cuento, escasos eso sí. Bellos por dentro y por fuera, cariñosos, empáticos, alegres, acogedores, valientes-que respetan a los demás y por eso se respetan a sí mismos. No están ajenos a la responsabilidad que les cabe en el tema de tener un hijo o no. Ahí hay un tema valórico acerca de la vida del no nacido. Una teleserie que se da actualmente toca este tema con un buen enfoque; son dos jóvenes que están en cuarto medio y ella queda embarazada -producto de esta relación y decide tener su hijo-. La respalda su familia y el muchacho involucrado.

El hombre es antes de todo género, es persona, y no está en una lucha de poderes que lo respalden.

Tuve la felicidad de tener un padre super ¡Feliz día del padre, no se dejen amedrentar y no amedrenten a los demás!

maravenegas050@gmail.com

do
is)
os
rn
IB
as
os
o-
e-
no
el
ra
as
iU
ño
el
do
as
id.
ar-
a-
ti-
al
es
y
is-
es